



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Thomas Bühler, SP-Fraktion: 45-Minuten-Lektionen an der Primarschule?**

Autor/in: [Thomas Bühler](#)

Mitunterzeichnet von: Baumann, Brassel, Dambach, Degen, Fuchs, Giger, Halder, Hänggi, Huggel, Joset, Koch, Meschberger, Münger, Rüegg, Schweizer Hannes, Schweizer Kathrin, Würth

Eingereicht am: 17. Juni 2010

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

In der [Vernehmlassungsvorlage](#) zum Konkordat HarmoS ist der Regierungsrat bei der Umsetzung dieses Paketes, insbesondere bei der Einführung des "Lehrplans 21" von der Einführung der 45-Minuten-Lektion auch an der Primarschule ausgegangen.

In der HarmoS-Vorlage [2009-351](#) wurde nach der Vernehmlassungsrunde dieses Vorhaben wieder aufgegeben. Sollte der Landrat in zweiter Lesung am 17. Juni 2010 dem Beitritt zum HarmoS-Konkordat zustimmen und dies auch in einer allfälligen Volksabstimmung bestätigt werden, soll ab 2015 auch im Kanton Baselland der "Lehrplan 21" eingeführt werden. Da in der Schweiz praktisch flächendeckend die 45-Minuten-Lektion an der Primarschule gilt, ist davon auszugehen, dass ein Deutschschweizer Lehrplan inhaltlich und in Bezug auf die Stundentafeln auf dieser Prämisse basieren wird.

Ich bitte hiermit den Regierungsrat, im Rahmen der Umsetzung des Lehrplans 21 zu prüfen und zu berichten, welche Konsequenzen eine allfällige Einführung der 45-Minuten-Lektion an der Primarschule mit sich bringt und welche Vor- resp. Nachteile ein Festhalten an der 50-Minuten-Lektion ergeben würde.